

El pintoresco “Huaso Lalo” falleció aquejado de una crónica enfermedad

Una triste noticia surgió ayer, luego que desde las redes sociales su propia hija diera a conocer la información. El pintoresco “Huaso Lalo”, hincha empedernido de La Roja falleciera a causa de una larga enfermedad, presumiblemente aquejado de diabetes, que lo llevó a bajar 84 kilos.

Raúl Palma, su nombre se hizo conocido por su fanatismo hacia la Selección chilena, lo que lo llevó a acompañar al equipo a Sudáfrica 2010 y Brasil 2014.

El oriundo de Paine, fue recordado por los propios jugadores de la Selección, quienes esperan dedicarle el triunfo de hoy al “Huaso Lalo”.

“Quienes quieran acompañar a mi papá les ruego no traigan flores. Él no quería eso, mejor llenémoslo de banderas, medallas y copas, como lo grande de lo grande”, indicó su hija.



El recordado “Huaso Lalo”.